

Jésus, féministe ?

Durée : 2 jours

[Commencer la série](#)

[☰ Sommaire](#)



Par Solange R.



Jésus était si différent de ses contemporains que des historiens l'ont considéré comme le tout premier féministe. En effet, il surprenait autant les Juifs que les Romains, se mettait à dos les religieux et choquait même ses disciples par ses manières non conformistes envers les femmes.

Jésus est le libérateur par excellence, le réformateur parfait, le défenseur courageux de la cause féminine.

Solange R.

[Commencer la série](#)

[☰ Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



38 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com